

CHRISTINE ERHEL

Les travailleurs de la 2e ligne (1)

Christine Erhel s'est vue confier par le ministère du Travail une mission sur la reconnaissance et la revalorisation des travailleurs de la deuxième ligne.

Une première phase de son étude a permis de les identifier : ouvriers de l'agriculture, du bâtiment, de la manutention, conducteurs, salariés du commerce alimentaire, personnels de sécurité ou de surveillance, agents de propreté et aides à domicile ... Présents dans des secteurs d'activité très divers, ils correspondent néanmoins à certaines caractéristiques communes et représentent plus de 4,5 millions de travailleurs dans le pays.





11 mai 2021

Christine Erhel est titulaire de la chaire Economie du travail et de l'emploi et directrice du [CEET](#).



+ voir le 4 pages [Connaissance de l'emploi](#)

+ voir le [Document de travail](#)

<https://blog.cnam.fr/au-coeur-du-debat/les-travailleurs-de-la-2e-ligne-1--1257319.kjsp?RH=1585660074078>